

baik dan ada penunjuk jalannya. Komunikasi dan hubungan SDM dengan masyarakat sekitar cukup baik termasuk dibidang pendanaan yang menggunakan dana pribadi dan dari desa setempat. Peningkatan fasilitas keamanan dan keselamatan bagi para pengunjungnya serta untuk fasilitas yang sudah ada harus tetap dijaga dan ditingkatkan sehingga lebih memadahi kebutuhan para pengunjung Objek Wisata Air Terjun Semuncar.

3. Bagaimana peran Pemerintah terhadap pengelolaan Objek Wisata Air Terjun Semuncar Kabupaten Boyolali, Provinsi Jawa Tengah ?

Peran Pemerintah yang dapat dilakukan untuk pengelolaan Objek Wisata Air Terjun Semuncar adalah peningkatan kesadaran masyarakat akan potensi wisata dengan pembinaan yang berkesinambungan seperti pembentukan kelompok masyarakat sadar wisata dan sadar lingkungan serta pengembangan kewirausahaan dibidang pariwisata dan penyebarluasan informasi tentang Objek Wisata Air Terjun Semuncar melalui promosi terpadu.

BAB IV PENUTUP

A. Simpulan

Objek Wisata Air Terjun Semuncar Objek Wisata Air Terjun Semuncar adalah objek wisata yang berada di Kabupaten Boyolali. Keberadaan Objek Wisata Air Terjun Semuncar `saat ini sudah mulai banyak di ketahui oleh masyarakat luas dan wisatawan. Objek Wisata Air Terjun Semuncar ini memiliki makna tersendiri bagi masyarakat Boyolali untuk dijadikan sebagai tujuan wisata yang ada di Boyolali.

Objek Wisata Air Terjun Semuncar dapat disimpulkan bahwa eksistensi Objek Wisata Air Terjun Semuncar diakui sudah bagus, karena keberadaan Objek Wisata Air Terjun Semuncar ini yang berada di kaki Gunung Merbabu, hal tersebut menjadikan Objek Wisata Air Terjun Semuncar menjadi salah satu destinasi wisata yang sudah populer dan sudah di ketahui keberadaannya oleh masyarakat lokal. Selain itu kelemahannya adalah fasilitas peralatan keamanan kurang memadai. Menurut penulis disetiap hal apapun yang sifatnya untuk kemajuan dan peningkatan pasti ada halangan dan rintangan, namun selalu ada solusi untuk bisa menyelesaikan permasalahan tersebut.

Adapun hambatan yang terjadi pada eksistensi Objek Wisata Air Terjun Semuncar `cenderung kepada strategi promosi yang dilakukan saat ini masih kurang maksimal. Selain itu peran masyarakat untuk melestarikan Objek Wisata Air Terjun Semuncar ini masih kurang.

Semua pihak harus saling bekerja sama dan berperan aktif, dalam hal ini adalah dari pihak pengelola, instansi terkait dan masyarakat sekitar. Yang pertama adanya bentuk sosialisasi dan komunikasi yang baik kepada masyarakat sekitar akan mendorong minat masyarakat berpartisipasi aktif dalam melestarikan objek wisata ini guna meningkatkan eksistensi Objek Wisata Air Terjun Semuncar agar tetap menjadi destinasi wisata favorit wisatawan.

B. Saran

Setelah membahas beberapa simpulan diatas, penulis juga memberikan beberapa saran atau harapan untuk meningkatkan eksistensi terhadap Objek Wisata Air Terjun Semuncar yang merupakan objek wisata di Kabupaten Boyolali agar dikenal luas oleh masyarakat dan wisatawan.

Adapun beberapa saran yang penulis sampaikan untuk memperkenalkan Objek Wisata Air Terjun Semuncar kepada masyarakat luas yaitu :

1. Mempromosikan Objek Wisata Air Terjun Semuncar kepada masyarakat luas dengan menggunakan media cetak, elektronik ataupun sosial media
2. Membangun kesadaran dan pola pikir masyarakat dengan cara mengadakan sosialisasi akan pentingnya pelestarian Objek Wisata Air Terjun Semuncar supaya terus terjaga keberadaanya
3. Membuat inovasi lain untuk Objek Wisata Air Terjun Semuncar seperti kegiatan *outbond*, dll yang dapat menarik masyarakat maupun wisatawan
4. Meningkatkan dan menambah beberapa fasilitas yang memadahi wisatawan Objek Wisata Air Terjun Semuncar.
5. Meningkatkan strategi promosi agar Objek Wisata Air Terjun Semuncar lebih banyak dikenal masyarakat luas dan wisatwan.